

Les dissolutions des groupements SRR et GTIA

Le lundi 23 juin, le 7e Bataillon de Chasseurs Alpins s'est rassemblé, sur sa place d'armes au quartier de Reyniès, pour la cérémonie d'adieux à la Section de Reconnaissance Régimentaire (SRR) appartenant à la Compagnie d'Eclairage et d'Appui (CEA), revenue de plusieurs semaines d'opération extérieure en République Centrafricaine.

Cette dissolution survient dans le cadre de la réforme en cours de l'armée de Terre, axée sur le recentrage de l'infanterie sur le combat débarqué mais aussi sur la densification des unités. Depuis 1997, la SRR avait pris une place à part au sein du Bataillon. Ayant comme atouts, rapidité et discrétion, cette section, dotée de capacités antichars, avait été de toutes les opérations extérieures du Bataillon (Afghanistan, Mali...). C'est avec une très grande émotion que les chasseurs de la SRR ont remis leur fanion au chef de corps, geste symbolisant cette dissolution.

Fiers et conscients d'avoir appartenu à une section débrouillarde et combattive, ils rejoignent, dès à présent, les unités du Bataillon de « fer et d'acier » en faisant la promesse de rester à jamais fidèles à leur devise : « De la neige au sable ».

Le lendemain, s'était au tour du Groupement Tactique Inter Armes Vercors (GTIA Vercors) d'être dissout après son retour de Centrafrique.



Passation de commandement à la Caserne de Bonne

Le 16 juillet fut l'une des journées les plus chaudes du mois : elle a pourtant vu la place Général Le Ray, ancienne place d'armes de la Caserne de Bonne de Grenoble, se poudrer d'un blanc immaculé. Ce n'était pas une chute de neige précoce qui venait de recouvrir l'esplanade, mais les chasseurs du 7^{ème} BCA venus dire adieu à un chef de corps et bienvenue à un autre. Cette cérémonie, présidée par le général Hervé Bizeul, commandant la 27^{ème} Brigade d'Infanterie de Montagne, scellait en effet la passation de commandement entre le colonel Lionel Catar et le lieutenant-colonel Pierre-Philippe Andre.

Les passations de commandement ont toujours cette ambiance particulière, faite de nostalgie et d'émotion, à l'image du dernier passage en revue d'un chef sortant de deux ans à la tête de ses hommes. C'est l'occasion de faire un bilan sur deux années d'engagement opérationnel intense pour le 7 et en particulier pour le colonel Catar, parti deux fois à la tête de son bataillon au Mali en 2014 et en République Centrafricaine en 2015.

Comme l'a dit le chef de corps lors de son dernier ordre du jour à ses troupes, « les rangs clairsemés du bataillon en ce jour témoignent bien de l'engagement constant et intense du 7 au service de la France ».

En effet, seuls 250 de ses chasseurs se tenaient devant lui au garde à vous. Quelques-uns prenaient des permissions bien méritées au retour d'Afrique, et la plupart étaient engagés sur l'opération Sentinelle, notamment la Compagnie d'Eclairage et d'Appui à Paris aux ordres du capitaine Ripes. Un détachement de la CEA ainsi qu'une vingtaine de GCM (Groupement Commando Montagne) étaient néanmoins sur les rangs, pour représenter au maximum la compagnie en ce jour marquant.



L'armée de Terre « au contact »

Présente au cœur au plus près des concitoyens, depuis les terribles attentats de janvier dernier, l'armée de Terre agit dans le cadre de l'opération Sentinelle, mais aussi en opérations extérieures.

Dans ce contexte, l'armée de Terre est un partenaire majeur des jeunes en recherche de premier emploi. Avec des durées de contrats adaptées allant de 1 à 10 ans, elle poursuit son recrutement pour atteindre 15 000 jeunes recrues en 2015.

N'hésitez pas à vous renseigner au CIRFA de Grenoble
04 76 76 22 30 – ou sur le site www.sengager.fr